

PICO
LAMPE DE BUREAU
DESK LAMP

PICO, par le designer breton Yves Lecointre, est une lampe de bureau aux formes sobres et intemporelles. Pour la première fois chez HISLE, le cuir y est travaillé avec une piqûre sellier raffinée. Inspiré de l'origami, l'abat-jour allie structure et légèreté, créant un équilibre parfait entre matière, lumière et sensualité.

PICO, by Breton designer Yves Lecointre, is a desk lamp with a simple, timeless design. For the first time at HISLE, leather is introduced, crafted with refined saddle stitching. Inspired by origami, the shade combines structure and lightness, achieving a perfect balance of material, light, and sensuality.

LE DESIGNER / THE DESIGNER

Yves Lecointre est designer industriel, diplômé de l'ENSCI – Les Ateliers. Marqué par sa collaboration avec Marc Berthier, il cultive depuis un profond intérêt pour l'alliance entre rigueur technique et sensibilité formelle. Ses créations se distinguent par leur lisibilité structurelle et leur intemporalité, tout en portant une dimension narrative et émotionnelle.

Passionné par les savoir-faire manufacturiers, il les explore avec exigence et curiosité, cherchant à les valoriser, les réinventer et les transmettre. Toujours entre le dessin et l'atelier, il façonne la matière de ses mains pour lui donner une justesse nouvelle, créant des objets ancrés dans l'usage, en dialogue avec les personnes et l'espace qui les accueillent.

Yves Lecointre is an industrial designer, graduated from ENSCI – Les Ateliers. Shaped by his collaboration with Marc Berthier, he has nurtured a deep interest in the dialogue between technical precision and formal sensitivity. His creations stand out for their structural clarity and timeless character, while carrying both narrative and emotional depth.

Passionate about manufacturing know-how, he explores it with curiosity and rigor, seeking to valorize, reinvent, and pass it on. Balancing between drawing and workshop practice, he works matter with his hands to give it new resonance, creating objects rooted in use and in dialogue with both people and the spaces that host them.



« PICO joue avec la matière et les émotions, en cherchant toujours à rester au service de l'usage. »

Yves Lecointre







SPÉCIFICATIONS TECHNIQUES / TECHNICAL SPECIFICATIONS

Matériaux et finitions : Structure inox brossé
Cuir finition point sellier, teinte whisky, épaisseur 2,5mm

Dimensions et poids: H. 43cm, L. 57cm, Ø 18cm, 1,1 kg

LED: 4 W

Photométrie: 2700°K blanc chaud / 350 Lm / IRC > 90

Variateur: Dimmable, 5 intensités

Solution filaire 230 V, longueur du fil 1,9m

Options: version sans fil et/ou LED 4000°K, sur demande

La collection PICO se décline aussi en version lampe de table sans

fil ou liseuse.

Spécifications sujettes à modification sans préavis (2025)

Materials and finishes: Stainless steel structure, brushed finish Saddle stitch leather, whisky shade, 2.5mm thick

Dimensions and weight: H. 43cm, L. 57cm, Ø 18cm, 1.1 kg

FD: 4 \//

Photometry: 2 700°K warm white / 350 Lm / CRI > 90

Dimmer: 5 variations

230 V wired solution, cord length 1.9 m

Options: cordless and/or 4000°K LED, upon request

The PICO collection is also available as a cordless table lamp or a

reading lamp.

Specifications subject to change without notice (2025)

ENTRETIEN / LAMP CARE

Nettoyer avec un chiffon microfibre sec, sans produit de nettoyage pour ne pas altérer la qualité du cuir.

Wipe with a dry microfiber cloth. Do not use cleaning products, as

they may damage the leather finish.

GARANTIE / WARRANTY

La société HISLE prend en charge la réparation de la lampe dans les 3 ans à compter de la date d'achat et le remplacement de toute batterie défectueuse pendant un 1 an. Passée la période de garantie, toute réparation sera aux frais du client. HISLE supports the repair of the lamp within 3 years from the date of purchase and the replacement of any defective battery for 1 year. After the warranty period, all repairs will be at the customer's expense.

L'OBSOLESCENCE PROGRAMMÉE N'EST PAS DANS LA PHILOSOPHIE HISLE, TOUTES NOS LAMPES SONT RÉPARABLES. ALL HISLE LAMPS CAN BE MAINTAINED TO ENSURE YEARS OF IMPECCABLE AND BEAUTIFUL LIGHT.

HISLE 5 RUE DENIS PAPIN 56890 PLESCOP - FRANCE +33 (0)2 30 85 96 15 HISLE@HISLE.FR HISLE.FR CONÇU ET FABRIQUÉ EN FRANCE DESIGNED AND MADE IN FRANCE

> © HISLE Tous droits réservés Photos © Mark Eden Schooley